

Hemos creado,
UNA NUEVA TARIFA
con la que las compras serán **GRATIS**



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“ **Buenos para cobrar, malos para pagar** ”
Deborah Serón. Concejal del PSOE en Almería

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA |
CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

► Granada ► Capital ► La Orquesta de la UGR interpretará obras de...

Martes, 28 de Septiembre 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN](#)

GRANADA

TITULARES: ► El Consejo de Gobierno nombra a Adela Segura delegada de Igualdad

La Orquesta de la UGR interpretará obras de Beethoven, Grieg, Holst y Handel

La Orquesta de la UGR interpretará obras de Beethoven, Grieg, Holst y Handel en el concierto de apertura del curso académico. Tendrá lugar en el Crucero del Hospital Real, el lunes, 27 de septiembre de 2010, a las 20 horas

24-09-2010 11:39



Gabriel Delgado Morán, director

GRANADA.- Composiciones de Beethoven, Grieg, Holst y Händel conforman el concierto de apertura que el lunes, 27 de septiembre de 2010, a las 20 horas, ofrecerá la Orquesta de la UGR y dos grupos de cámara, en el Hospital Real.

El concierto, organizado por la Cátedra Manuel de Falla del Centro de Cultura Contemporánea de la UGR, bajo la batuta del director titular, Gabriel Delgado, es de asistencia libre, hasta completar el aforo.

Orquesta de la UGR
La Orquesta de la Universidad de Granada fue creada el curso 2006/2007 bajo los auspicios del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, teniendo como antecedente los 147 encuentros de música de cámara que, durante cuatro años, reunió a varias decenas de alumnos universitarios bajo la dirección del catedrático del Conservatorio de Madrid, Guillermo González.

La orquesta hizo su presentación oficial en junio de 2007, en el crucero del Hospital Real, con motivo de la entrega de los premios a la creación artística de la Universidad de Granada. Cada temporada realiza actuaciones en diversos lugares de Granada y provincia así como un ciclo de conciertos en distintos patios emblemáticos de edificios universitarios. Igualmente importante pretende ser la labor formativa de la orquesta, habiéndose celebrado ya cuatro ediciones de un taller orquestal, dentro de los cursos de verano del Centro Mediterráneo en Motril y Granada y puesto en marcha un programa de becas para asistencia a cursos y colaboraciones con otras orquestas universitarias europeas.

En 2008 realizó un concierto conjunto con la European Union Chamber Orchestra en el Hospital Real, además de unas clases magistrales a cargo de los solistas de esta mundialmente famosa orquesta. La temporada 2009-2010 de la OUGR incluyó conciertos en Ceuta, Tetuán, Jaén y Alicante, además de participar por primera vez en el Festival Internacional de Música y Danza de Granada. FEX. La orquesta ha contado con prestigiosos directores invitados, como Gernot Suessmuth, James Dahlgren, Colin Meter o José de

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL

f g+ y+ t+ d+ e+

Expertos en nutrición debatirán cómo influye la alimentación en el desarrollo intelectual y el comportamiento de los niños

CCOO denuncia el recorte de presupuesto que el Ayuntamiento ha realizado en el servicio de recogida de basura y limpieza



El Pleno del Ayuntamiento aprueba conceder medalla de oro al mérito por la ciudad a Puleva



La calle Ángel Ganivet lucirá nueva imagen con las obras de

MAS LEÍDOS

- La Alhambra se une a la Huelga General
- La caza, motor de empleo en los Montes Orientales
- El orujillo de la aceituna, posible solución para algunas enfermedades
- La calle Ángel Ganivet lucirá nueva imagen con las obras de remodelación
- El Pleno del Ayuntamiento aprueba conceder medalla de oro al mérito por la ciudad a Puleva
- El PSOE de Granada muestra su satisfacción después de que Blanco haya confirmado su visita a la costa

ofertas
lastminute.com

londres
parís
roma

vuelo + hotel desde 111€

250 OPERACIONES por tu cara bonita

Con la Cuenta Multiplica Infórmate aquí

CORTAL CONSORS BNP PARIBAS

Avda. Playa Serena 112
Roquetas de Mar (Almería)
Tel.: 950 33 65 97

Otra faceta importante de la orquesta es la formación y promoción de solistas y grupos de cámara entre sus miembros, lo que supone, además de la formación específica en el campo de la interpretación en pequeñas formaciones camerísticas o del concierto como solista, una oportunidad de promoción artística de sus miembros.

La orquesta, en resumen, pretende combinar una labor formativa de calidad con una labor concertística, de difusión cultural y de representación institucional, llevando la música a todos los rincones de la comunidad universitaria a la vez que constituye un modelo de referencia en lo que a la interpretación musical en el ámbito universitario se refiere.

Desde su fundación, la orquesta cuenta con la dirección artística de Gabriel Delgado y la coordinación general de Miguel Angel R. Laiz.

Gabriel Delgado Morán (director)
 Graduado en violonchelo en los Conservatorios Superiores de Córdoba y Granada. Entre 1994 y 2001 cursa estudios de postgrado en la Louisiana State University (EEUU) con Dennis Parker (violonchelo) y Michael Buttermann (dirección de orquesta) consiguiendo el Master of Music y el Doctorate in Musical Arts. Ha sido director asistente de la Louisiana State University Symphony Orchestra y titular de las orquestas de los Conservatorios Profesionales de Granada y Sevilla y Superior de Granada con las que ha realizado conciertos sinfónicos, espectáculos de ballet y escenas de ópera. En la actualidad es director artístico y musical de la Joven Orquesta Sinfónica de Granada, así como de la Orquesta de la Universidad de Granada, además de ocupar una cátedra de violonchelo y música de cámara en el Real Conservatorio Superior de Música “Victoria Eugenia” de Granada.

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:



Introduzca el contenido de la imagen.

Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de **capital**

Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

► [Anteriores](#) | [Siguintes](#)



Izquierda Unida lleva el trasvase del río Castril al Congreso de los Diputados

Finalizadas las obras de urbanización del espacio libre situado entre el parque de bomberos y Cervezas Alhambra



Granada crea una página web con garantías de privacidad para compartir coche en trayectos diarios y habituales



Julio Bernardo asegura que el PP "sólo quiere torpedear" las negociaciones de la Diputación con la familia Guerrero



Izquierda Unida reclama una solución al acceso del barrio en Casería de Montijo

ID AL PRINCIPIO

TURISMO DE PORTUGAL **lisboa**

Más información en www.visitlisboa.com

Turismo de Lisboa en facebook

Algunas sonrisas valen por toda una vida

Almería crece con su gente

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

DOCUMENTOS DE INTERÉS

...no te importaría lo que se habla en el congreso.

Cl. Javier Sanz, 7
 04004 Almería
 Telf: 950 26 14 26